

Ludwig van Beethoven

1. Ein berühmter Komponist



Bildquelle: <https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Beethoven.jpg>

Was ist eigentlich ein Komponist?

Ein Komponist denkt sich Musikstücke aus und schreibt sie auf.

Ludwig van Beethoven bekam schon als kleiner Junge von seinem Vater Klavierunterricht. Er war sehr begabt und lernte schnell. Es gab aber oft Streit, denn Ludwig wollte nicht nach Noten spielen. Lieber dachte er sich eigene Musikstücke aus und schrieb sie auf. Das nennt man 'komponieren'.

Als Ludwig van Beethoven ungefähr 28 Jahre alt war, passierte etwas Schreckliches. Er bekam Hörprobleme. Mit ungefähr 49 Jahren war er völlig taub. Dennoch konnte er sich neue Musikstücke ausdenken und aufschreiben.

Kannst du dir das vorstellen?

Davon erzähle ich dir das nächste Mal!

Übrigens kennst du den Namen Beethoven bestimmt schon. Hier in Offenbach ist die Beethovenschule nach ihm benannt!

Wie Ludwig van Beethoven gelebt und gearbeitet hat, kannst du dir in einem Film anhören und anschauen!

Klicke auf den Link und starte den Film!

- Ein Film zum Anschauen: <https://da.beethoven.de/videoplayer/94000>